



2020年度10月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋…過ごしやすくなってきたこともあり、毎日よく食べ、よく動き、遊びを楽しんでいる子どもたち。身も心も大きく成長し、元気なぞう組パワー更に上昇中です。このパワーを源に、只今うんどう会ごっこで披露するダンス練習にも力が入っています。さあ、当日はどのようなカッコイイ姿を見せてくれるのでしょうか…乞うご期待！！

☆白熱！転がしドッチボール☆

成長と共にさまざまなルールのあるゲーム遊びなどクラス全体で楽しめるようになり、特に今「やりたい！」とのリクエストも多く盛り上がりを見せているのが、転がしドッチボール。大きな輪の中に入り、保育者が転がすボールに当たらないように逃げるのですが、スタートと同時に右に左にワーキヤー言いながら大移動。最後の1人に残れるように、一生懸命逃げ回っています。いつも3回戦程決行しているのですが、おもしろいことに3回戦ともチャンピオン(最後の1人まで残った子)が違うのです。ボールが当たり外に出た子も「がんばれ～」「逃げろ～」と応援する姿にも、頼もしさを感じています。

☆万国旗作り☆

うんどう会ごっこでの装飾の万国旗に、ぞう組は絵の具で自分の顔を描きました。最初はどのように描けばいいのか戸惑っている様子でしたが、顔の輪郭を描くとイメージが膨らんできたようで、「髪の毛はこんな感じ」「目は…」と部屋にある鏡を何回も見ながら、ていねいに描き進めていました。一生懸命描いた自分の顔、特徴をうまく捉えていて、とてもよく似ているのですよ。名前も自分で書き、ぞう組ならではの年長らしい万国旗ができました。



～今月のうた～

♪やまのおんがくか

1. わたしゃ おんがくか やまのこりす
じょうずに バイオリン ひいてみましょう
キュキュキュッキュッキュ (4かいくりかえす)
いかがです
2. わたしゃ おんがくか やまのうさぎ
じょうずに ピアノを ひいてみましょう
ポポポロンポロンポロン (4かいくりかえす)
いかがです
3. わたしゃ おんがくか やまのことり
じょうずに フルーツ ふいてみましょう
ピピピッピッピ (4かいくりかえす)
いかがです



☆特別だよ☆

まだ残暑の厳しかった9月上旬にぞう組だけ夏遊びで使用した遊具洗いと最後の水遊びを楽しみました。「ぞう組さんだけのお楽しみだからみんなには内緒ね」と話していたこともあり、全員が張り切って、連携よいチームプレイで遊具を洗ってくれました。この「ぞう組だけ」という特別感が、年長組としての自覚、クラスの団結力に繋がっているのだと実感しています。これからも、ぞう組にしかできない経験をたくさん取り入れ、クラス全体で楽しんでいきたいと思ひます。